

ciation d'âmes qui produira des fruits de douceur pour Votre Grandeur et de bonheur pour vos enfants, de prospérité morale pour tous et l'espérance de fruits de vie éternelle.

C'est dans l'esprit de ce divin idéal, Monseigneur, que je vous prie de croire à l'entier dévouement et au profond respect de tous les Canadiens français de votre ville archiépiscopale.

RÉPONSES DU NOUVEL ARCHEVÊQUE

En réponse aux deux adresses, empreintes de respect, d'affection et de confiance, Mgr Sinnott parla d'abord en anglais et termina en français, Il remercia cordialement les catholiques de son diocèse de la sincérité et de la chaleur de leurs souhaits de bienvenue, et profita de la première occasion qui lui était offerte pour exprimer publiquement sa profonde reconnaissance au maire et au conseil de ville de Winnipeg pour le message de félicitations et de bienvenue qu'ils lui adressèrent l'an dernier, alors que la voix du Pape établissant le nouveau siège résonnait encore à nos oreilles.

Après un bel éloge des catholiques de Winnipeg, dont on lui a déjà dit tant de bien et dont la renommée a depuis longtemps franchi les limites du Manitoba, il observa qu'en cette occasion deux sentiments remplissaient tous les cœurs: l'un d'admiration pour les prédécesseurs et l'autre de gratitude envers le Souverain Pontife.

"Il n'est que juste, vous en conviendrez, que nous rendions le chaleureux tribut de notre vénération et de notre amour à la mémoire des prêtres et des évêques qui les premiers traversèrent ces plaines pour aller à la recherche des âmes et qui communiquèrent une vie vigoureuse à la plante qui jaillit de la semence de vérité qu'ils avaient mise en terre au prix d'un rude travail et de durs sacrifices. Leur mémoire demeurera en perpétuelle bénédiction et vivra de génération en génération comme une exhortation à la parole et à l'action partout et en toute occasion où il s'agira d'accomplir l'œuvre de Dieu. Là où les mérites sont si nombreux il est difficile de spécifier, mais qu'il me soit permis de dire combien je suis heureux de voir aujourd'hui au milieu de nous Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface et d'avoir ainsi l'occasion de lui offrir à lui et à l'ancienne et vénérable église, aux destinées de laquelle il préside si dignement, l'expression de notre vénération, de notre affection et de notre gratitude. Qu'il me soit aussi permis d'ajouter combien il me fait plaisir d'accomplir la cérémonie de ce jour dans cette église desservie par les Pères Oblats, avec lesquels nous pouvons ainsi nous réjouir de la grande gloire qui auréole leur œuvre.

"Le second sentiment qui nous anime, est celui de la reconnaissance envers Notre Saint-Père le Pape. Par une faveur du ciel nous